

YA PUEDES COMPARTIR COCHE EN MAJADAHONDA

Se pone en marcha la iniciativa presentada por Somos Majadahonda para que las vecinas y vecinos de Majadahonda puedan compartir coche.

En el Pleno Municipal del mes de junio, Somos Majadahonda presentó una moción para que el Ayuntamiento de Majadahonda se adhiriera a la *Red de municipios y organismos que fomentan la movilidad sostenible compartiendo el coche* mediante la suscripción a la red digital www.compartir.org. Esta suscripción a esta red es de forma gratuita y permite a la ciudadanía de Majadahonda compartir trayectos tanto de forma periódica, como esporádica.

Se ha habilitado en la web del Ayuntamiento de Majadahonda una plataforma a través de <http://www.majadahonda.compartir.org> en la que las vecinas y vecinos de Majadahonda pueden registrarse de forma gratuita y encontrar a otras personas que realicen su misma ruta para compartir vehículo.

Desde Somos Majadahonda apostamos por esta iniciativa como una manera de mejorar el tráfico en las horas punta, así como una forma de incentivar el uso sostenible del vehículo privado. Esta plataforma ya funciona en otros Ayuntamientos como el de Bilbao, A Coruña o Valencia, con excelentes resultados.

Esperamos con esta iniciativa, que se mejore la calidad de vida de las majariegas y majariegos.